

EXCELLENCE SCOLAIRE :

Lafaba refait parler d'elle à Baham et Bandjoun

La Famille Bamiléké de Dallas aux Etats-Unis (Lafaba) était la semaine dernière à Baham et Bandjoun pour primer les meilleurs élèves de certaines écoles primaires bilingues. Une initiative rendue à sa quatrième édition.

Après Mbouda en 2003, Bangangté en 2004 et Bafoussam 2005, la caravane de Lafaba s'est déportée en cette rentrée scolaire 2008 dans les départements des Hauts plateaux et du Koung-Khi. C'était les 16 et 17 septembre dernier. Les écoles retenues pour cette 4ème édition sont l'école primaire bilingue de Baham, l'école primaire bilingue de Bandjoun Centre et l'école primaire bilingue de Houa Bandjoun. Avec son chef de file, Honoré Kwamé président de ladite association basée aux Etats-unis, Lafaba s'est donnée pour défi de primer chaque année et à la ronde, les meilleurs élèves des écoles primaires bilingues de la province de l'ouest.

Il est important de signaler que Lafaba est une association qui regroupe les ressortissants Bamiléké résident à Dallas aux Usa. Ensemble, ils ont mis sur pied le projet " Back pack rentrée scolaire " qui a pour but d'encourager le mérite dans les écoles primaires bilingues de la province de l'ouest à travers des dons de livres et manuels scolaires. Pour cette 4ème édition spécialement, Lafaba a bénéficié du sponsoring de la Cavok Group, une compagnie aérienne basée aux Usa, compagnie dans laquelle travaille le président de Lafaba.

Au total 155 élèves des écoles primaires bilingues de Baham, Bandjoun Centre et Houa de la " class two " à " class six " ont été primés : 75 élèves à Baham dont les 15 premiers de chaque classe, 30 à Bandjoun dont les 6 premiers de chaque classe et 50 à Houa, les 6 premiers de chaque classe également.

Chaque apprenant a reçu 2 crayons, un bic, un livre d'anglais, de français, de mathématique et de

connaissance générale. Les encadreurs n'étaient pas en reste de cette cérémonie du recevoir. En attendant de bénéficier du paquet minimum de l'Etat, Lafaba a dans un élan de générosité, offert à chaque maître un cahier de préparation, un stylo, une boîte de craie et des livres qui resteront à leur service à l'école. Aussi un ballon de handball et de football ont été remis dans chacune des écoles suscitées.

A Baham tout comme à Bandjoun, cette cérémonie a connu une forte mobilisation des parents, encadreurs, élèves et autorités administratives. A l'école primaire bilingue de Baham, on a noté la présence du sous préfet de la localité Monsieur Kouemou Simon, qui représentait par la même occasion le préfet des Hauts Plateaux. Dans son propos, totalement délivré dans la langue de Shakespeare, environnement américain oblige, il a tenu à saluer ce geste de Lafaba en faveur de leurs cadets. On a également noté la présence du délégué de l'éducation de base des Hauts Plateaux et de l'inspecteur pédagogique de l'éducation de base de Baham. L'association des parents d'élèves de cette institution a reçu une prime spéciale de 50.000 fefa remis au président de ladite association, Monsieur Kouam Francis.

A Bandjoun Centre et à Houa, la cérémonie a été présidée par l'inspecteur de l'arrondissement de l'éducation de base de poumougne Bandjoun, Madame Motso Madeleine qui dans son propos introductif dans les deux écoles

n'a pas caché sa joie et son encouragement à l'endroit de Lafaba. Elle a exhorté cette association bienfaitrice par le billet de son président Honoré Kwamé à aller de l'avant dans cet élan de coeur à l'endroit de leurs cadets.

Lors de cette cérémonie de remise des dons, la particularité s'est observée à l'école primaire bilingue de Houa qui a bénéficié de l'installation d'eau, l'achat des toles pour certaines salles de classe et d'un don de médicament. Aussi, toute la " class one " de cette école a été primée. Le président de Lafaba a pris également la charge sur lui d'engager les travaux de finition de l'école primaire bilingue de Houa. Il est important de signaler que la nature de l'offre dans chacune de ces écoles a été fonction de la demande exprimée par les

responsables.

Honoré Kwamé, dans son allocution à Baham comme à Bandjoun n'a pas manqué de rappeler le bien fondé de cette opération " Back pack rentrée scolaire " qui se veut une opération citoyenne pleine de générosité. Aussi il a encouragé les jeunes à prendre la relève et aller de l'avant dans le domaine scolaire.

Ayant plus de bonheur à donner qu'à recevoir, Lafaba par son président a reçu en retour un oiseau sculpté à Baham, et à Houa, il a

reçu des objets traditionnels et un titre de " Beug " qui signifie le " soutien ".

Ce geste de Lafaba mérite d'être encouragé car il apparaît comme un moyen de lutte contre la pauvreté surtout en cette période de rentrée scolaire. Ces dons viennent ainsi soulager plus d'un parent des écoles primaires de Baham, Bandjoun centre et Houa dans l'achat des fournitures scolaires.

Gisèle MELA (stagiaire)



IMPRESSIONS :

Kwamé Honoré, Président de Lafaba

" On a fini avec les trois cérémonies de remise de prix et de certaines facilités aux lauréats et aux écoles. Mes impressions sont très bonnes. Les attitudes des parents, les enseignants et les apprenants ont été très positives et encourageantes. On espère que Lafaba aura les moyens de garder haute la flamme. Il s'agit d'une opération vraiment citoyenne pleine de générosité agissante. On est heureux de voir les écoles bilingues de Baham, de Bandjoun Centre et de Houa contentes. "

Motso Madeleine, Inspecteur de l'arrondissement de l'éducation de base de Poumougne Bandjoun.

" Nous sommes tout simplement émerveillés par le geste que nos frères et soeurs de Lafaba des Usa ont bien voulu poser à l'égard de leurs cadets du Cameroun. Nous souhaitons que de tels actes se perpétuent dans nos écoles pour le bien être intellectuel de nos élèves et pour aider également les parents à lutter contre la pauvreté surtout en cette période de rentrée scolaire. "

Kamdem Emmanuel, Directeur école primaire bilingue de Houa.

" Je suis très ému pour tout ce que Lafaba vient de poser comme geste dans notre institution scolaire. Nous avons eu de l'eau potable, des dons divers que je ne peux énumérer ici. Je tiens sincèrement à remercier ce groupe qui pense aux démunis de notre pays "

Tagne Augusting, Président Apee école publique bilingue de Bandjoun centre.

" J'exprime la gratitude et la reconnaissance des parents à l'endroit de Lafaba pour ce geste de coeur dans un monde de plus en plus gagné par l'égoïsme. Ce geste revêt une portée multiple : encourager les enfants à la quête de l'excellence, inciter les enseignants et encadreurs pédagogiques à davantage d'effort et plus de courage dans l'accomplissement de leurs missions. Baume au coeur des parents de voir leurs efforts d'encadrement et de scolarisation de leurs enfants reconnus et encouragés. "

Propos recueillis par Gisèle MELA (stagiaire)

Message

La Direction de MEUMI HÔTEL À NKOL-ETON, YAOUNDÉ informe son aimable clientèle des innovations intervenues à l'hôtel pour rehausser son standing et son confort.

- Des matelas tous neufs de dimensions irréprochables
- Des chambres munies des mini téléviseurs neufs câblés sur 11 chaînes :
- L'acquisition d'un puissant groupe électrogène pour palier aux éventuelles coupures de lumière.
- Une réserve d'eau connectée au système électrique,
- Un personnel qualifié et recyclé
- Une salle de conférence d'une capacité de 300 à 400 places
- Un restaurant aux spécialités asiatiques, européennes et africaines
- Un bar américain dit "le cocktail" avec son service de room

l'hôtel Meumi encore et toujours prêt à rendre votre séjour plus agréable vous invite à venir par curiosité, vous y resterez par conviction

Réservation : tél : 220 02 21 / 220 28 37. Fax 220 67 46